



Querétaro, Qro., 28 de febrero de 2020

COMUNICADO 22/2020

Detiene FGE a “El Bola” y “El Luky” y dos más por narcomenudeo en San Juan del Río

La Fiscalía General del Estado continúa realizando acciones permanentes que fomentan el sano desarrollo de las y los sanjuanenses; en esta ocasión, el actuar de los elementos de la Policía de Investigación del Delito (PID) en defensa de Querétaro derivó en la detención de 4 personas, entre ellos, dos conocidos como “El Bola” y “El Luky”, a quienes les fueron encontradas diversas dosis de narcótico.

Fue gracias a la denuncia ciudadana, a través del 089 y la Línea de Emergencias 9-1-1, que se tomó conocimiento de actos que la ley señala como Delitos Contra la Salud, por lo que se inició la carpeta y se procedió a realizar actos de investigación por parte de los elementos de PID, de los cuales se obtuvo información que fue traducida en datos de prueba por Fiscales especializados expuestos ante un juez de control, quien concedió órdenes de cateo para la búsqueda de indicios.

De inmediato, las acciones judiciales fueron realizadas por personal de esta institución en los siguientes domicilios: Calle Espinela, de la colonia Pedregoso 3; Calles Toba y Calcita, de la colonia El Pedregoso; y Calle Oaxaca, de la colonia México. En dichos inmuebles se localizaron diversas dosis de narcótico.

En próximas horas, los detenidos serán llevados ante un Juez para realizar audiencia inicial, en donde esta Fiscalía buscará su vinculación a proceso por Delitos contra la Salud.